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会長  斉藤  博司

＝LEAD THE WAY <率先しよう>＝

大きな手術を前に、麻酔注射をうたれる時の心境と同様
に「ドギトキ」です。

<この一年は多様に改革の一年になりそうです。>

第１回のあいさつとして四つのテストに記載されている
「友情について」をお話します。

『一死一生　すなわち交情を知る本当の友情はこのとき
わかる』（史記）

死んだ友人の家族に対し従来どおり接しられるかどう
か？　得てして疎遠になる。また、ある人物が高い地位
になった時は、人々が家の内外に溢れるほど押しかけた。
ところが、落ちぶれてみると誰も寄り付かない。努力の甲
斐あって元の地位になった時、人々はまたやって来た。

このような内容を詩ったものです。

そしてこの後に、こう続けました。『一貧一富すなわち交
情を知る  一貴一賎交情すなわち見（あら）わる』  言い
たいのは、一人が富み一人が貧しい時、付き合いのあり
方が判る。一人が高い地位に、一人が低い地位にいる
時に、本当の友情が表れる。

＝みんなに平等か＝

今回はクラブ協議会例会となっております。井上幹事よ
り詳しい内容について説明があります。

幹事  井上  英幸

国際ソロプチミスト千歳から新年度がスタートのご挨拶を
戴きました。

細則検討特別委員会  高塚委員長

細則の検討及び変更に伴い、9月のクラブ協議会に素
案を提出、10月に承認戴き、以降選挙の実施、12月の総会

で発表。以上のスケジュールで行って参ります。

西野会員  6月30日付で仕事を退職しました。

（お疲れ様でした）

須藤会員　7月2日の全国民謡大会で娘の栞が優勝し
ました。（それはスゴイ！日本一）

斉藤会長  会長として 1 回目のニコニコ。

（毎回お願いします）

田口会員  ウチの奥様が誕生日。

（いつも仲がヨロシクテ～♪）

入口会員  これから早退します。（そ～かい？！）

井上会員   3 回目の幹事ですがヨロシクお願いします。

（コチラこそヨロシクお願いします）

第 1 回クラブ協議会（例会） 幹事  井上  英幸

今年度からクラブ協議会とする例会を、年間6回以上実
施致します。理事会で討議された議案などを、必要に応
じクラブ協議会にて、会員の意見を聴取させて戴き、理
事会で決定する。また、会員全員に情報を周知する場と
して、クラブ協議会を活用していきたいと思います。

第1回目は以下の議案について、各委員会で討議して
頂き、その上でご意見を伺います。

■社会奉仕委員会の移動例会継続実施の可否

■会員増強の具体案

■千歳市奨学金制度への出資

■支笏湖の森再生運動への参加

■長泉RC友好クラブ締結10周年のイベント

■RC活動とは別な親睦旅行のための資金積立

今年度のクラブ運営の内容を別紙にてお知らせしてい
ます。

細部を理事会で詰め、順次実施して参りますので、ご理
解とご協力をお願い致します。幹事報告

委員会報告

例会案内

7月18日 夜間例会

7月25日 会員増強・選考・分類・ロータリー情報担当

8月 1日  クラブ協議会

8月 8日 卓話 クラブ奉仕委員会（副会長）担当

8月15日 休会

ニコニコＢＯＸ

千歳セントラルロータリークラブ
会長 斉藤博司/副会長 和田次彦/幹事 井上英幸
会報発行 千歳CCRCクラブ運営協議会/会報編集責任者 武田伸也
〒066-8520 千歳市本町4丁目 ホテル日航千歳内


Microsoft Word -  会報原稿.doc
SHINYA.T
D:20060711024302+09'00'
D:20060711024327+09'00'
千歳セントラルロータリークラブ  2006 年 7 月 4 日（第 1 回例会）  会報第 748 号 
会長  斉藤  博司 
＝LEAD THE WAY <率先しよう>＝ 

  大きな手術を前に、麻酔注射をうたれる時の心境と同様
に「ドギトキ」です。   
<この一年は多様に改革の一年になりそうです。> 

  第１回のあいさつとして四つのテストに記載されている
「友情について」をお話します。   
『一死一生　すなわち交情を知る本当の友情はこのときわかる』（史記） 
死んだ友人の家族に対し従来どおり接しられるかどうか？　得てして疎遠になる。また、ある人物が高い地位になった時は、人々が家の内外に溢れるほど押しかけた。ところが、落ちぶれてみると誰も寄り付かない。努力の甲斐あって元の地位になった時、人々はまたやって来た。  
このような内容を詩ったものです。 
そしてこの後に、こう続けました。『一貧一富すなわち交
情を知る  一貴一賎交情すなわち見（あら）わる』  言い
たいのは、一人が富み一人が貧しい時、付き合いのあり
方が判る。一人が高い地位に、一人が低い地位にいる
時に、本当の友情が表れる。 
＝みんなに平等か＝ 
今回はクラブ協議会例会となっております。井上幹事よ
り詳しい内容について説明があります。 
幹事  井上  英幸 
国際ソロプチミスト千歳から新年度がスタートのご挨拶を
戴きました。 
細則検討特別委員会  高塚委員長 
細則の検討及び変更に伴い、9月のクラブ協議会に素案を提出、10月に承認戴き、以降選挙の実施、12月の総会で発表。以上のスケジュールで行って参ります。  
西野会員  6月30日付で仕事を退職しました。  
（お疲れ様でした） 
須藤会員　7月2日の全国民謡大会で娘の栞が優勝しました。（それはスゴイ！日本一）  

  斉藤会長  会長として 1 回目のニコニコ。   
（毎回お願いします） 

  田口会員  ウチの奥様が誕生日。   
（いつも仲がヨロシクテ～♪） 

  入口会員  これから早退します。（そ～かい？！）   
井上会員   3 回目の幹事ですがヨロシクお願いします。  
（コチラこそヨロシクお願いします） 
第 1 回クラブ協議会（例会） 
幹事  井上  英幸 
今年度からクラブ協議会とする例会を、年間6回以上実施致します。理事会で討議された議案などを、必要に応じクラブ協議会にて、会員の意見を聴取させて戴き、理事会で決定する。また、会員全員に情報を周知する場として、クラブ協議会を活用していきたいと思います。 
第1回目は以下の議案について、各委員会で討議して頂き、その上でご意見を伺います。 
■社会奉仕委員会の移動例会継続実施の可否 
■会員増強の具体案 
■千歳市奨学金制度への出資 
■支笏湖の森再生運動への参加 
■長泉RC友好クラブ締結10周年のイベント 
■RC活動とは別な親睦旅行のための資金積立 
今年度のクラブ運営の内容を別紙にてお知らせしてい
ます。 
細部を理事会で詰め、順次実施して参りますので、ご理
解とご協力をお願い致します。 
幹事報告 
委員会報告 
例会案内 
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